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離島區議會 

地區設施管理委員會 

文件 DFMC 11/2020 號 

 

有關在逸東(二)邨增設有簷篷座椅的提問 

 

 

   方龍飛議員通知本會，在 2020 年 5 月 11 日舉行的地區設施

管理委員會會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“   現時逸東(二)邨有不少獨居長者，主要集中在美逸

樓、滿逸樓及居逸樓，但附近可供長者使用的休憩空

間卻少之又少，現有的座椅又欠缺簷篷遮擋太陽及雨

水，加上不時出現高空擲物，令很多長者寧願留在家

中，長此下去會對長者的身心健康造成一定影響。 

 

    就本人所見，居逸樓對出的廣場及滿逸樓後門，

都有空間可增設有簷篷的座椅，供長者休憩、閒聊及

短聚。滿逸樓對出原本有四棵大樹，每棵樹下有一張

座椅，但在颱風「山竹」襲港後，現時只剩下一棵大

樹及一張座椅。此外，該處每朝都有學童聚集等候校

車，但該處是高空擲物黑點，擲下的物件包括糞便、

鎚及玻璃樽等，甚至曾經有窗框飛脫墜下！ 

 

    就此，本人請房屋署、康樂及文化事務署和相關

部門派代表出席會議，回應以下提問： 

 

1. 可否為居逸樓廣場及滿逸樓後門的現有座椅

增建簷篷；以及增設有簷篷的座椅？ 

 

2. 現時滿逸樓後門只剩下一棵大樹，其根部因石

壆阻擋而影響生長，而且颱風後該樹出現少許

傾斜。請問可否擴闊石壆，以提供更多座位及

讓樹根能繼續生長？ ” 
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附圖 

 

居逸樓廣場                                     飛墮的窗 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

滿逸樓後門及剩下的樹 

 

 


